



**Communiqué de presse**  
**7 août 2020**

Aux représentant-e-s des médias

## **Catastrophe à Beyrouth: la Ville de Genève accorde une aide d'urgence de 40'000 francs**

**Le Conseil administratif de la Ville de Genève exprime sa profonde émotion à la suite de l'explosion qui a dévasté une partie de la ville et causé de nombreuses victimes. Il a décidé d'apporter son soutien en accordant une aide d'urgence à hauteur de 40'000 francs.**

Ce soutien se répartit de la façon suivante : 20'000 francs versés à la Chaîne du Bonheur et son action "Urgence Liban" et 20'000 francs versés à l'Association Internationale des Maires Francophones (AIMF), dont la Ville de Genève est membre du Bureau, pour son fonds d'urgence dédié à la Ville de Beyrouth ; l'aide aux hôpitaux de Beyrouth en sera une priorité.

Par ailleurs, une lettre de condoléances a été envoyée par Sami Kanaan, Maire de Genève, aux autorités de la Ville de Beyrouth afin d'exprimer la plus profonde sympathie aux habitant-e-s de cette ville durement éprouvée.

Pour toute information complémentaire :  
Service des relations extérieures de la Ville de Genève  
Tél. 022 418 29 86